



Anfragenbeantwortung

08. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 13.02.2020

5.2. Warnbaken Ortseingang Kolzenburg

Herr M. Thier fragt, warum in der Eingangsstraße zu Kolzenburg Warnbaken links und rechts der Straße stehen, die die Ein- und Ausfahrten der Bürger dort behindern.

Der Anfrage wird nachgegangen, so **Frau Herzog-von der Heide**.

Antwort der Verwaltung – Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt:

Parallel zur befestigten Fahrbahn der Luckenwalder Straße in Kolzenburg wurden Begrenzungspoller gesetzt. Dies erfolgte auf Anfrage/Hinweis des Ortsbeirates. Die Poller engen die Fahrbahn optisch ein und unterstützen so die Einhaltung der vorgeschriebenen Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h. Durch die Begrenzung der Fahrbahn kann der Seitenstreifen nicht mehr mit hoher Geschwindigkeit überfahren werden und führt im Begegnungsfall zu einer deutlichen Verringerung der Fahrgeschwindigkeit. Der Abstand der Poller wurde so gewählt, dass ein ausweichendes Fahrzeug den Seitenstreifen langsam befahren oder dazwischen ausweichen kann.

Die Einfahrten aus den Grundstücken sind davon nicht betroffen. Diese sind alle ungehindert erreichbar.

i. A. Dirk Ullrich
Abteilungsleiter Straßenplanung und -bau